



大屋富士

伸びよ 豊かに たくましく

令和2年4月24日
養父市立大屋中学校
学校だより 第2号
TEL 079-669-0111

臨時休業中です

入学式の翌日、4月9日(木)から始まった臨時休業。

4月10日(金)と14日(火)には午前登校を実施しましたが、「新型コロナウイルス感染症に係る兵庫県対処方針」の改定を受け、予定していた毎週火・金曜日の午前登校をすべて中止にいたしました。

17日(金)には、急なお願いにもかかわらず、家庭訪問による文書配布や学習課題の受け渡しにご協力いただき、ありがとうございました。とりわけ、課題の提出にあたりましては、玄関前等の目につきやすいところに置いていただくなどのご配慮のおかげで、それぞれのお家をスムーズに回らせていただくことができました。来週5月1日(金)も実施しますので、よろしく願いいたします。

さて、臨時休業中のお子様の様子はいかがでしょうか。

学校として心配していることは、やはり生徒たちが「規則正しく生活しているだろうか」ということ、そして「イライラしたり、落ち込んだり、ふさぎ込んだりしていないだろうか」ということです。ある生徒は、学校の校時表をもとにして自分で時間割を作成して生活しているようです。例えば、50分の学習×3、50分の読書×1、50分の運動×1、50分の家事手伝い(掃除、畑や田んぼでの作業など)×2、50分のゲーム等×1など、いくつかのパターンをブロックのように組み合わせて生活しているとのこと。まさに池田草庵先生の教えである「慎独(しんどく)」にもつながる「自律的な生活スタイル」の創造だと思えます。

臨時休業が始まって2週間あまりが経ちました。運動不足の解消、体調管理、そして心の安定を図るためにも、改めて生徒自らが自分自身の生活スタイルを見つめ直し、改善すべきところは改善し、さらによりよい生活スタイルで過ごそうと日々努めてくれることを願っています。

<お気に入りが見つかるかも>

文部科学省による「子供の学び応援サイト」のLINE公式アカウントが開設されています。スマートフォン等からも手軽に、自宅等での学習に活用できる無償の教材や動画等を見ることができます。

各教科等に分けて、様々なコンテンツが紹介されていますので、まずは自分の興味のある教科等から見てみて、「お気に入り」を見つけてみてはどうでしょう。

私(藤本)は、「わくわくサイエンスリンク集」にある「材料(マテリアル)について学びたい!」内の「『へえ』連発の実験映像集」を見て感動しています。



このQRコードで
LINEの友だちを追加